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事後評価報告書（中間評価） 

 

無線システム普及支援事業等補助金交付要綱補足事項の規定に基づき、下記のとおり報告し

ます。 

 

記 

 

１．事業概要 

(1) 工事完了日  ：令和４年３月23日 

(2) サービス開始日：令和４年４月１日 

 

２．目標達成状況（累計） 

指 標 
目標 

（目標年度） 

実績値 

令和４年度 令和５年度 令和６年度 令和７年度 

①  家庭用Wi-Fi

の設置数 
52箇所 

（令和４年度） 
33箇所 36箇所 44箇所 － 

②小中学校にお

ける教育Wi－Fi

の提供 

2校 

（令和４年度） 
２校 ２校 ２校 － 

③公共施設にお

ける公衆Wi-Fiの

提供 

4箇所 

（令和４年度） 
4箇所 4箇所 4箇所 － 

 

(参考) (累計) 

提供可能回線数 
利用回線数 

令和4年度 令和5年度 令和6年度 令和7年度 

123回線 35回線 38回線 45回線 － 

 

３．目標達成に向けて実施した取組 

・令和４年３月１２日 住民向け説明会 

相島きずな館 避難ホールでの実施 

(説明会内容・対応事業者) 

・サービス内容、申し込み方法、利用料金の説明 

―光サービスの概要及びフレッツ光について（NTT西日本） 

―ドコモ光について（ＮＴＴドコモ） 

―ＳｏｆｔＢａｎｋ光について（ソフトバンク） 

―きゅうでん光について（㈱ＱＴｎｅｔ） 

・個別相談会 

・令和４年７月１５日 インターネット接続通信事業者(プロバイダ)の悪質な営業について 



           注意喚起と利用案内について、相島区を通じて各戸配布 

・令和５年３月２４日 インターネット回線申込先のお知らせ 

           加入促進のため、相島区を通じて各戸配布 

・令和７年１月２７日 インターネット利用状況に関するアンケート協力について 

           加入促進のため、相島区を通じて各戸配布し回収 

 

 

４．評価 

〇家庭用Wi-Fi 

  当初住民向け説明会を実施し、その後加入促進の文書やアンケート調査を相島区を通じて

実施し、各年度設置数の増加が見られたが、計画策定時に設定した目標値を下回る結果と

なった。（進捗率：81％） 

▼Wi-Fiの実績値については、以下の情報をもとに算定 

家庭用Wi-Fiの実績値＝(※1)×(※2) 

＝45回線 ×96.7% ＝44箇所 

  ※1 フレッツ光サービス及びコラボ光サービス加入数＝45回線 

※2 Wi-Fi利用率（Wi-Fi利用世帯数÷インターネット利用世帯数）＝96.7％ 

    該当世帯へアンケートを配布 

＜アンケート結果＞ 回収率87% 

アンケート配布世帯数 117世帯 

アンケート回収世帯数 102世帯 

インターネット利用世帯数 30世帯 

Wi-Fi利用世帯数 29世帯 

 

○小中学校における教育Wi－Fiの提供数 

 計画策定時に設定した目標値を達成した。 

2校/2校（進捗率：100％） 

 

〇公共施設における公衆Wi-Fiの提供数 

 計画策定時に設定した目標値を達成した。 

4箇所/4箇所（進捗率：100％） 

 

〇利用回線数 

 令和6年度3月末時点で、利用回線数は提供可能回線数に対し、進捗率36.6%となった。 

 

５．課題への対応策 

○家庭用Wi-Fi 

毎年度設置数は増加しているため、今後も相島区を通じて各家庭の事情に応じた加入促

進を継続することで、家庭用Wi-Fiの拡大を図っていく。 

 

○小中学校における教育Wi－Fiの提供数 

計画策定時に設定した目標値は達成しているが、教育委員会と連携して児童生徒のICT機

器の利活用を促進する。 

 

〇公共施設における公衆Wi-Fiの提供数 



計画策定時に設定した目標値は達成しているが、他の施設への拡大に向けた検討を行っ

ていく。 

 

○利用回線数 

 令和６年度末時点で提供可能回線数に対し進捗率36.6%となっているのは、アンケート結

果によれば、利用しない理由として利用料金が高いとの回答が多いため、光サービスを利

用した場合のメリットなどを説明して、加入促進を勧める。 

 

 


